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EMENTA: Informações sobre o 
transporte público coletivo que atende 
o bairro Jardim São Bento do Recreio.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 Considerando que fomos procurados por moradores, pais de alunos do 

bairro Jardim São Bento do Recreio, os mesmos nos relatam que o transporte público 

coletivo da linha 502 que atende o bairro Jardim São Bento do Recreio, sofreu 

alterações no horário, tal alteração prejudicou os alunos que estudam no período 

noturno, fazendo com que fiquem esperando por quase 1 (uma) hora para saída do 

transporte. 

Os moradores e pais de alunos pedem para que a municipalidade faça 

alteração no horário do transporte público coletivo da linha 502, e que volte a ter um 

transporte público com saída ás 23h00 do terminal rodoviário. 

 O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) A municipalidade tem conhecimento do fato acima relatado?

2) Se sim, quais providências serão tomadas?

3) Há possibilidade de alterar o horário da linha 502 que atende o  bairro 

Jardim São Bento do Recreio, retornando com o horário antigo com a saída às 23h00 

do terminal rodoviário?

4) Se sim, qual a previsão para alteração do horário?
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5) Se não, como a Secretaria de Mobilidade Urbana pretende sanar este 

problema?

Justificativa: 

                        Moradores e pais de alunos que estudam na no período 

noturno, procuraram este vereador para solicitarem providências, pois estão 

preocupados com a segurança dos estudantes, que ficam esperando por  quase 1 

(uma) hora para saída do transporte público.

Valinhos, 20 de maio de 2022.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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